



## Reunión en la sede del Ministerio

# El Ministerio de Industria, el Gobierno de Navarra y BSH crean un grupo de trabajo para estudiar alternativas al cierre de la planta de Esquíroz

- **Jordi Hereu y María Chivite solicitan un compromiso a BSH para trabajar en oportunidades de reindustrialización e identificar proyectos industriales que puedan aprovechar el talento y las infraestructuras existentes.**

**10 de enero de 2025.-** El Ministerio de Industria y Turismo y el Gobierno Foral de Navarra estudiarán con el grupo alemán de electrodomésticos BSH todas las alternativas disponibles para preservar la actividad de la planta de Esquíroz. Para ello, el Ministerio, el Gobierno navarro y BSH han acordado la creación de un grupo de trabajo para estudiar posibles soluciones que permitan la continuidad de la planta de Esquíroz y la preservación del empleo.

Así se ha puesto de manifiesto en la reunión mantenida hoy en la sede del Ministerio de Industria y Turismo entre el ministro **Jordi Hereu**; la presidenta de Navarra, **María Chivite**; y los directivos de BSH Christian Prenzel, director del grupo para Europa; Jörg Ulrich, jefe de producción global, y José Juste, director de operaciones de BSH España.

Tras el anuncio por parte del grupo alemán del cese de la actividad en su planta de Esquíroz (Navarra) a partir del próximo mes de junio, el ministro de Industria y Turismo, Jordi Hereu, y la presidenta de Navarra, María Chivite, remitieron en diciembre pasado sendas cartas a Matthias Metz, CEO de BSH, instándole a designar un interlocutor para analizar la posibilidad de revertir la decisión o, en su caso, plantear posibles opciones que permitan salvaguardar las capacidades industriales en España y el empleo de la planta de Esquíroz.

Tanto Jordi Hereu como María Chivite han reconocido la importancia histórica de BSH como un referente industrial en la Comunidad Foral de Navarra y el impacto social y económico positivo que ha tenido la planta de Esquíroz a lo largo de los años.

Por este motivo, el Ministerio de Industria y Turismo y el Gobierno Foral han solicitado un compromiso firme a los directivos del grupo BSH para trabajar en oportunidades de reindustrialización en la planta de Esquíroz en el caso de que se mantenga firme la decisión de cese de la actividad, y colaborar estrechamente para identificar proyectos industriales que puedan aprovechar tanto el talento como las infraestructuras existentes.

A este respecto, las tres partes han coincidido en dar continuidad a los contactos para hacer un seguimiento de la situación, y colaborar para encontrar soluciones al futuro de la planta de Esquíroz.